



7 de julio de 2025

JUSTICIA

A prisión preventiva presunto abusador de menor de edad

Al menos dos años pasará en la cárcel **Cristian Alberto, N**, acusado de *abusar sexualmente* a una niña de siete años en **Playa del Carmen**. Será en *prisión preventiva*, en tanto continúa su *proceso judicial*, que el imputado estará recluido. La mamá, cocinera de un local de comida, trabajaba de nueve de la mañana a seis de la tarde, dejaba a sus dos hijos, una niña y un niño, bajo la supervisión de su pareja, quien aprovechaba para abusar de la niña.

DERECHOS HUMANOS

Arabia Saudí bate récord de ejecuciones pese a críticas

Amnistía Internacional denunció un aumento *“alarmante”* de las ejecuciones en **Arabia Saudí** entre enero de **2014** y junio de **2025**, con un total de mil **816** personas ajusticiadas, de las cuales cerca de un tercio fueron por delitos relacionados con drogas, algo prohibido por el derecho internacional. Solo en **2024** se registraron **345** ejecuciones, cifra récord, y en la primera mitad de **2025** ya suman **180**, lo que apunta a que se superará el récord anual.

SEGURIDAD PÚBLICA

Cae presunto feminicida de mujer y sus tres hijas

La *Fiscalía de Sonora* detuvo a un hombre, pareja sentimental de una mujer de **28 años**, como presunto responsable del asesinato de ella y sus tres hijas menores de edad, cuyos cuerpos fueron hallados los días **4 y 5 de julio** en distintos puntos de la *Comisaría Miguel Alemán*, en **Hermosillo**. El detenido, relacionado con la distribución de drogas y con vínculos criminales, fue capturado tras labores de investigación y dictámenes periciales. El caso, calificado como *cuádruple feminicidio*, ha causado fuerte indignación social,; las menores, identificadas como **Meredith, Medelin y Karla**, presentaban signos de violencia y fueron halladas abrazadas.

NACIONAL



Brazo financiero del CJNG, casi intacto pese a dos décadas de operativos

Durante casi cinco años, **Laisha Michelle Oseguera González**, hija de **Nemesio Oseguera “El Mencho”**, líder del **CJNG**, logró que un juez le devolviera una casa asegurada desde **2017**, argumentando falta de pruebas de dinero ilícito. Este caso forma parte de un patrón más amplio en el que familiares y socios del cártel han recuperado bienes, desbloqueado cuentas y mantenido empresas activas pese a acusaciones y sanciones de la *OFAC* y de la *Sedena*. De las **245** personas y entidades señaladas, solo una minoría enfrenta procesos o está detenida, mientras que en **México** las restricciones judiciales han limitado la efectividad de las autoridades financieras para actuar.

INTERNACIONAL

Caos aéreo en Rusia tras ataques ucranianos; hallan muerto a exministro destituido

Cientos de pasajeros quedaron varados este domingo en los aeropuertos de Moscú y San Petersburgo tras ataques ucranianos con drones que obligaron a cancelar y aplazar decenas de vuelos, mientras **Rusia** respondía con un gran bombardeo combinado. En medio de esta crisis, **Roman Starovoyt**, exministro de Transporte destituido horas antes por **Vladimir Putin**, fue hallado muerto en un suburbio de **Moscú** en lo que las autoridades investigan como un suicidio, aunque medios locales señalan posibles vínculos con corrupción y los recientes problemas en la red de transporte.

DEPORTES



Jiménez honra a Diogo Jota en la final y México se corona bicampeón

Antes de la final de la *Copa Oro 2025* entre **México** y **Estados Unidos**, **Raúl Jiménez** rindió un homenaje a su ex compañero **Diogo Jota** —fallecido en un accidente automovilístico— portando su nombre y número en la camiseta. Tras anotar el gol del empate, **Jiménez** replicó el festejo de **Jota**, reafirmando el lazo de amistad que los unía desde su etapa en el **Wolverhampton**. **México** terminó remontando el partido 1-2, se consagró bicampeón del torneo.

CULTURA

México Rifado 2.0: llamado a renovar la identidad nacional

El semiólogo **Alfredo Troncoso** y la investigadora de mercados **Gabriela de la Riva** presentan *México Rifado 2.0*, un libro que examina las contradicciones de la identidad nacional desde una perspectiva crítica y propone repensar el *“branding”* del país, anclado aún en el *siglo XX*.

